



# 本気

子どもの可能性を信じて 未来へ向けて力を伸ばす学校

春日部市立正善小学校  
 学校だより 7月号  
 令和6年度 No.4  
 令和6年 6月28日  
 全校児童数 373名

## 「夢の始まり」

校長

7月になります。今学期も、残すところあと1ヵ月を切っています。一学期も多くの行事がありましたが、ここまで予定通り順調に進んできています。6月6日には市内陸上大会、17日には放課後子ども教室、19日には芸術鑑賞会(オーケストラ鑑賞)、等々、それぞれの行事で保護者・地域の皆様のご協力をいただき、子供たちの輝く笑顔がたくさん見ることができました。



オーケストラを招いての芸術鑑賞会。迫力の演奏を鑑賞しました。また代表児童3名が指揮者体験を行いました。

先日の芸術鑑賞会の際に、司会者から「あなたにとって音楽とは何ですか?」と問いかけられた指揮者の方が、「私にとって音楽とは『夢の始まり』です。」と答えていました。子供の頃にオーケストラを見たことで、指揮者にあこがれ、それをきっかけに音楽の道を目指したとのこと。この日も、オーケストラを鑑賞した正善小の子供たちの中にも、音楽を目指そうと思った人がいるかもしれません。

昨年度、メジャーリーガーの大谷翔平選手から各小学校へプレゼントされた野球のグローブは、大谷選手が「次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボル」となることを望んで、プレゼントしてくれたものです。そのグローブを手にして、野球やソフトボール、また自分が取り組んでいるスポーツへの夢をふくらませた人もいます。

陸上大会での結果をもとに陸上選手としての夢を持った人、放課後子ども教室で小学生と一緒に活動してくれるボランティアの大学生の姿に福祉や教育への夢を抱いた人もいます。

「夢の始まり」。誰にとっても夢が始まるきっかけとなる出来事は訪れます。学校でも、各教科の授業やICT機器の活用、学校行事や校外学習、友達関係や多くの人との出会い等々、子供たちの日常には、夢を見つける場面がたくさんあります。日常の中の、喜びや驚きが「夢の始まり」につながります。学校は、子供たちの瞳が輝き、笑顔があふれ、全身が躍動する、そんな教育を提供していきます。一人一人が夢を持つ、その夢を大切に、その実現に向かっていく、そんな姿を期待しています。

子供たちが、夢を持つこと、その実現につながるための目標や過程に「本気・全力」で取り組む姿を、学校も家庭も地域も、我々大人が常に応援していきたいものです。

※ 次回の「学校だより」は、8・9月号として、二学期に発行します。



日	曜	行事
1	月	1・2年生「おはなし会」 給食費振替日
2	火	
3	水	全校朝会 クラブ活動
4	木	5時間授業 教材費集金日 武里中学校さわやか相談員来校日
5	金	5時間授業 補充の時間
6	土	
7	日	
8	月	昼休みなし特別日課 PTA資源回収日
9	火	昼休みなし特別日課 PTA実行委員会
10	水	昼休みなし特別日課 音楽朝会 個人面談
11	木	昼休みなし特別日課(全校5時間授業) 個人面談
12	金	昼休みなし特別日課(全校5時間授業) 武里4校連絡会
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	4時間授業 個人面談
17	水	4時間授業 個人面談 給食終了日
18	木	3時間授業 4・6年「SNS講座」
19	金	3時間授業 終業式
20	土	
21	日	夏季休業日(～8/28) 5年林間学校
22	月	5年林間学校
23	火	スクールカウンセラー来校日
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	給食費振替日

8月29日(木) ・3時間授業 ・始業式 ・一斉下校

### 7月の生活目標

自分の身の回りをきれいにしよう



# お知らせとお願い



## ◆登下校時の暑さ対策について

本校では登下校時の暑さ対策として、以下のような約束で取り組んでいます。

- 日傘の使用は可。ただし、折りたたむタイプなど、自分のものは自分で取り扱いや管理ができるようにしてください。また毎日持ち帰ることとします。
- 首にかけるタオルや冷却リングなどの使用は可。ただし、運動や清掃などの活動時は、安全上の観点から使用しないこととします。
- 水筒から水分を補給するときは、歩きながら飲まない。安全な場所や迷惑のかからない所で水分補給をする。

使用させるときは、お子さまとご確認ください。ご理解・ご協力をお願いいたします。

## ◆個人面談について

お知らせしましたとおり、7月10日（水）・11日（木）・12日（金）・16日（火）・17日（水）の5日間、個人面談を実施します。個別に日程が配られたかと思いますが、来校にあたりいくつかお願いをいたします。

- 所定の名札を着用の上、上履きやスリッパをご持参ください。
- お車での来校はご遠慮ください。自転車で来校の場合、体育館西側（校舎との間）の駐輪場をご利用ください。
- 校舎に入る際は、各学年の児童用玄関をご利用ください。

## ◆夏休み中の活動について

今年度も、「水泳指導」や「登校日」「親子除草」等はありません。なお、8月10日（土）～16日（金）は、学校閉庁日となります。職員は勤務していません。ご承知おきください。

## ◆2学期開始について

8月29日（木）より2学期が始まります。この日は3時間授業・一斉下校となります。夏休みのしおり等を確認し、持ち物の忘れがないようお声かけください。また、例年夏休み明けは、生活リズムが整わず、体調不良となるお子さんが見られます。2学期が始まるまでに、生活リズムを整えてくださいますようお願いいたします。

8月30日（金）につきましても、3時間授業となります。2学期も引き続き本校の教育活動へのご理解・ご協力よろしく申し上げます。

# 市内陸上大会

6月6日（木）緑小学校を会場に市内陸上大会が行われました。子どもたちは2か月間にわたる練習の成果を出し、大健闘しました。本番当日、自己ベストを更新する子どもも大勢いて、本気・全力の勇姿を見せてくれました。心から拍手を送りたいと思います。また、保護者のみなさまには、練習や大会についてご理解・ご協力いただきました。ありがとうございました。



## 水泳学習開始

6月より水泳学習を開始しました。今年度は、安全確保のための教職員も配置しながら、各学年ごとに水泳学習を進めています。

学習している児童を見ると、楽しみながら水泳学習に取り組んでいる様子が見られました。

保護者のみなさまには、プールカードにかわり、「さくら連絡網」への入力でご協力いただいております。今後ともよろしく申し上げます。



## なかよし月間

学期に1回、1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生とで異学年交流「なかよし遊び」を行っています。

1学期は6月に「なかよし月間」を設定して行い、4～6年生がリーダーシップを発揮していました。

異学年との交流を通して、上級生には思いやりの心を、下級生には感謝の心を育てていきます。

